



## 代表取締役 役職変更（役付変更）に関するお知らせ

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。  
平素より格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

2023年1月30日開催の取締役会にて、代表取締役の役職変更に関し、下記の通り決議いたしましたのでお知らせいたします。  
今後も倍旧のご愛顧を賜りますようよろしくお願いいたします。

敬具

### 記

代表取締役 CEO 森山 浩  
代表取締役会長 松本 考二  
代表取締役副会長 清水 亨  
代表取締役社長 長南 貴志



代表取締役 CEO 森山 浩

日頃はなにかとお引き立て賜り厚くお礼申し上げます。  
このところ、経営環境の変化は著しく、まさに世替わり進化が始まったかのような状況です。弊社もこの変化を乗り越え新たな時代への挑戦を遂行するため、代表取締役の職務分担を一部変更させていただきました。  
より機動的に社会のご要請にお応えし、より一層「高齢者の幸せな暮らしに貢献する」ため全力を挙げてまいる所存でございますので、どうか変わらぬお引き立てを賜りますようお願い申し上げます。



代表取締役会長 松本 考二

「高齢者が幸せに暮らせる介護をご提供したい」— その思いは、18年前に弊社で介護を始めた時のまま変わることなく今に至っております。  
この度の会長就任は身に余る重責ではございますが、弊社の介護サービスを更に多くの方にご提供できますよう社業に精励する覚悟でございます。  
今後とも一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



代表取締役副会長 清水 亨

私たちミモザは、ご利用者おひとりお一人にしっかりと寄り添い、ご利用者の尊厳を大事にする介護に取り組んで参ります。  
そして、何よりも社員ひとり一人が「介護」が大好きで、ご利用者の笑顔や「ありがとう」の一言に感動して仕事ができる会社で在り続けたいと考えております。



代表取締役社長 長南 貴志

私は2010年4月にミモザに入社しました。  
これまでミモザと共に成長することが出来たのも、皆様のお力添えあってのことと心から感謝申し上げます。  
私たちミモザは『ご高齢者の幸せな暮らしに貢献する』『介護サービスを通じて社会に貢献する』という理念実現のために、ご利用者の皆様に丁寧で温かい介護を実施して参りました。  
これからも多くのご利用者から心からの『ありがとう』というお言葉を頂戴することに喜びを感じ、職員一同全力で介護サービスを提供させていただきます。

以上

ミモザ株式会社

